

Fecha <b>25.03.2020</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

# Operan a Moreira por ataque cardiaco

CÉSAR MARTÍNEZ

El exgobernador de Coahuila, Humberto Moreira, sufrió ayer un infarto en Cuernavaca, Morelos, del que se recupera de manera satisfactoria tras ser intervenido quirúrgicamente.

El también exlíder nacional del PRI está en recuperación, luego del accidente vascular que le sobrevino mientras estaba en compañía de su familia.

En un mensaje en Facebook, reportó que está en fase de recuperación, agradeció al equipo médico que lo operó y confió en regresar pronto a sus actividades habituales.

Reveló que fue operado en la Ciudad de México, luego de haber sufrido un ataque al corazón en Cuernavaca, donde radica con su familia.

“Me realizaron con éxito una angioplastia y me colocaron dos stents en la arteria descendente anterior”, informó.

“El infarto que sufrí dañó una pequeña parte del corazón, pero gracias a la extraordinaria atención médica que recibí en la Ciudad de México me encuentro ahora en las mejores condiciones”.

El mensaje fue acompañado por una fotografía en la que Moreira aparece de pie en un hospital, con bata azul y un catéter conectado a su brazo izquierdo.

“Con el favor de Dios, estaré en breve en mis actividades normales; mi gratitud también a quienes han estado atentos a mi estado de salud”, agregó.

Un medio de Morelos, cuyo colaborador principal laboró en la Administración

de Moreira, informó que el exgobernador de Coahuila sufrió un “preinfarto” en días pasados, ante lo cual programaron una cateterotomía en un hospital.



■ Humberto Moreira se recupera en un hospital.

